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Es ist nicht alles nur «Covid19», lasst uns mal über AEROBIC 

reden…… 

Als Allererstes sollte man den Spass daran nicht verlieren! 

 

Wie zum Beispiel hier bei einer Aufführung für die Generalversammlung (als es noch 

physische Generalversammlungen mit Publikum gab… ) Wir warten gespannt (mit 

Prosecco), bis wir auf die Bühne können.  

 

Oder war es nach dem Auftritt «Dr Düüfel chunnt im rote Chleid…..        

 

 

 

 

Oder auch an 

unserem legendären Jubiläumsauftritt… mit unseren Pompons   
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Nein, 

natürlich sind 

wir nicht zur 

so wenig 

«Aerobicianerinnen und Aerobicianer», aber nicht alle zeigen sich auf der Bühne 

 

 

Bei schönem Wetter schwitzen wir natürlich draussen, da geniessen wir die schönen 

Sonnenuntergänge und können den Abstand gut einhalten  

 

 

 

 

 

Sei dabei und gebt diesen 

Bericht Euren Kolleginnen 

und Kollegen. Vielleicht 

haben Sie grad in dieser 

Zeit Lust bekommen, mal 

rauszugehen und Spass zu haben  

 

 

Jeden Montag treffen wir uns hier in der Turnhalle: 
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Es gibt ja wirklich nicht viel zu erzählen. Wir haben einfach trainiert und unsere 

Muskeln und Gelenke fit gehalten. Einen lieben Dank an Euch alle, dass Ihr noch immer 

dabei seid, mit 2G, 3G, 8G oder Super G. Wir halten durch und bleiben.  

Auch wenn wir keinen Weihnachts-Schmaus hatten und auch keinen Apéro…. Wir nehmen 

ihn einfach zu Hause. Irgendwann geht das schon wieder; ansonsten lassen wir uns was 

einfallen. 

Also meine Lieben, Herzlichen Dank an Alle   Ihr seid die Besten!!! 

Eure Leiterin  

Jacqueline Pellegrini 

Dornach, 31.01.2022 

 

 

 


